

ИНСТРУКЦИЯ /INSTRUCTION

1



Загрузите и установите программу/
Download and install the software

2



Выберите форму мини-фотоальбома/
Select the form of a mini - album

3



Выберите - Создать новый альбом и выберите фото/
Select - Create a new album and select photos

4



Напечатайте на любом струйном принтере/
Print on any inkjet printer

5



Снимите фото с подложки по линии надреза/
Remove the photo from the substrate along the incision line

6



Складывание фотографий по пунктирно-лезвийной линии/
Folding photos along the dotted-blade line

7



Соедините фотоальбом/
Connect photo album

8



Вставьте завершающую фотографию на обложку альбома/
Insert the final photo on the album cover

9



Мини-альбом собран/
Mini Album complete

10



Крышка закрывается на магнитный клапан, доступны в 4 ярких цветах/
Cover closes with magnetic flap, available in 4 bright colors



МИНИ-ФОТО АЛЬБОМЫ - БРЕЛОКИ

Готовы к печати, подходят для печати на любых струйных принтерах.

Фотоальбомы, которые всегда под рукой.

Компактный размер и простое крепление позволяют держать любимые фотографии всегда с собой, благодаря чему вы в любой момент сможете окунуться в приятные воспоминания. Разнообразные форматы позволяют вам создавать тематические альбомы на каждый день.

Очень простая и удобная система сборки. Представлены два вида струйного мини-альбома, в каждом из которых можно поместить минимум 18 фото. После открытия альбом принимает форму сердца или квадрата. Доступны в ярких цветах, обложки с магнитными застежками.

Каждый комплект включает в себя простое в использовании программное обеспечение для создания неповторимых минифотоальбомов, а также:

1 мини-альбом

1 лист формата А4 вырубной самоклеящейся фото бумаги

2 листа тестовой бумаги

Скачайте и двойным кликом нажмите на программное обеспечение - автоматически установится на ваш компьютер. Откройте программу, выберите необходимый размер и форму, затем выберете фото и напечатайте.



MINI PHOTO ALBUMS

Ready to print, suitable for printing on any inkjet printers.

Photo albums that are always at hand. Compact size and simple attachment will keep your favorite photos always with you, thanks to which you will be able to plunge into pleasant memories at any time. A variety of formats will allow you to create thematic albums for each day. Very simple and convenient Assembly system. There are two types of inkjet mini-album, each of which can be placed at least 18 photos.

After opening, the album takes the shape of a heart or a square. Available in bright colors, covers with magnetic clasps. Each kit includes easy - to-use software to create unique mini-photo albums as well:

1 mini-album

1 sheet of A4 die cut self-adhesive photo paper

2 sheets of test paper

Download and double click on the software - automatically installed on your computer. Open the program, select the desired size and shape, then select the photo and print.